



## 911 Presente en la jornada "Alzo mi voz a través del arte"

El Sistema Nacional de Emergencias junto a otras instituciones de socorro y seguridad, participaron en la jornada "Alzo mi voz a través del arte", que busca brindar educación sexual y reproductiva a la población de la colonia Villa Nueva, la actividad fue organizada por la Asociación Compartir.

Los participantes recibieron información sobre los servicios y asistencias que brindan las instituciones, el Sistema Nacional de Emergencias 911 apoyó con un equipo de médicos de Telemedicina quienes abordaron la importancia del cuidado de la salud y brindaron consultas médicas.

A demás de los servicios médicos, también hubo tiempo para el esparcimiento con grupos musicales y danza folclórica que pusieron el toque colorido al evento.



### MUJERES ORGANIZADAS VISITAN EL 911 EN SAN PEDRO SULA

El Movimiento de Mujeres de la Colonia López Arellano (MOMUCLA), realizó una visita al centro de operaciones del 911 en el Valle de Sula, con el objetivo de conocer los servicios y asistencias que el 911 presta en atención a violencia doméstica, violencia intrafamiliar y asistencias médicas.

El MOMUCLA, es una organización de mujeres que trabaja directamente con temas de Derechos Humanos y asesorías a quienes sufren cualquier tipo de violencia en el municipio de Choloma.

Este tipo de actividades se hacen con el fin de fomentar los lazos de cooperación entre las organizaciones de sociedad civil y el 911, así mismo, con este tipo de alianzas se busca empoderar a las mujeres de los servicios y asistencias que brinda el Sistema Nacional de Emergencias 911, que se activa con una llamada a la línea de emergencias.



### MAESTROS DE VILLA NUEVA SE CAPACITAN EN TEMAS DE EMERGENCIAS A TRAVÉS DEL 911

Colaboradores del 911 a través de su Centro de Excelencia Formativa, capacitó a docentes del Instituto Unión y Esfuerzo del municipio de Villanueva, Cortés, sobre el uso correcto de la línea y sobre las asistencias que el Sistema Nacional de Emergencias, brinda a través de sus Centros Operativos distribuidos a nivel nacional.

Esta iniciativa busca brindar las competencias a los docentes para que puedan orientar y formar a los estudiantes sobre los servicios que tienen a su disposición a través de la única línea de emergencias 911.



### PERSONAL TÉCNICO DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN CONOCE EL TRABAJO QUE EL 911 BRINDA EN CASOS DE ABUSO SEXUAL INFANTIL

Organizadores y participantes del Taller de Fortalecimiento de Capacidades, para el Abordaje del Abuso Sexual Infantil en el Contexto Educativo, visitaron las instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911 en Tegucigalpa, los participantes conocieron la tecnología y operatividad con la que la línea de emergencias 911 trabaja para dar respuesta a casos de abuso sexual infantil.

El Taller se realizó con el objetivo de fortalecer las capacidades de las instituciones para la prevención y atención del Abuso Sexual Infantil, en donde participó el personal técnico del Consejo Noruego para Refugiados (NRC), la Comisión Hondureña de Cooperación para la UNESCO y la Secretaría de Educación.

Como parte del taller se desarrollaron dos jornadas completas en las que se abordó la situación actual de la niñez ante el Abuso Sexual Infantil, Primeros Auxilios Psicológicos y el Marco de Derechos y vulnerabilidad de la niñez.



## ASISTENCIAS COORDINADAS

Del 01 Al 31 De Mayo Del 2022

# 55,707

ASISTENCIAS ATENDIDAS

9,149

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

5,298

VIOLENCIA DOMÉSTICA

8,916

EMERGENCIAS MÉDICAS

28,278

DENUNCIAS DE SEGURIDAD

3,436

INCENDIOS

